

Rückmeldungen an Kursen

Echos auf Sprachwelt Deutsch

Das Deutsch-Lehrmittel «Sprachwelt Deutsch» ist Mitte 2012 in teils stark überarbeiteter Auflage neu herausgekommen. Seither fanden in der ganzen deutschen Schweiz zahlreiche Einführungskurse statt.

Aus diesen Kursen stammen die folgenden authentischen aber anonymisierten Rückmeldungen. Sie belegen, dass die Überarbeitung gut auf die Bedürfnisse der Lehrpersonen reagiert hat und der Benutzerkomfort dadurch spürbar gestiegen ist.

«In «Sprachwelt Deutsch» finde ich alle Punkte wieder, die ich kürzlich an einem Vortrag über das Lernen von Dr. Willi Stadelmann gehört habe.»

«Genau das hat mir gefehlt, die Verknüpfung der Lehrmittelteile. Das Begleitset ist genial.»

«Ich habe nicht schlecht gestaunt, wie motiviert meine Schülerinnen und Schüler die Wirkung von Sätzen untersucht haben. Grammatik-Unterricht, der die Jugendlichen zum Handeln und Denken anregt, ist mir neu.» ①

«Und die Trainingsmaterialien – ich habe «Grafiken lesen» eingesetzt – gibt es ja in verschiedenen Niveaus. Die konnte ich direkt verwenden. Mit sechs Schwierigkeitsgraden kann ich jedem Schüler gerecht werden.» ②

«Das Werkbuch ist klar strukturiert und in einfacher Sprache geschrieben. Das können die Schülerinnen und Schüler auch nach der Oberstufe noch gut brauchen.» ③

«Ich verwende solche Kriterienlisten jetzt auch in anderen Fächern. Es sind ja Word-Dateien. So kann ich sie meinen Bedürfnissen anpassen.»

«Sprachwelt Deutsch» ist eine Verlagskooperation des Schulverlags mit dem Lehrmittelverlag Zürich. Das Lehrmittel ist dank seines Differenzierungskonzepts auf allen Niveaustufen der Sekundarstufe I, auch auf dem höchsten, einsetzbar. Auch 2013 werden Einführungsveranstaltungen angeboten. So u.a. in unserem

schulimpuls-Angebot (siehe Ausschreibungen in der Heftmitte), die durch Autorinnen und Autoren des Lehrmittels bestritten werden.

Weitere Informationen auf den Websites der Verlage oder auf www.sprachwelt.ch.

